
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 一党一派に縛られず、国会における対立構図に左右さ

れない県民党の立場で、地域の歴史・伝統・文化を大切

にしながらも、県政の持続的発展のために変えるべきも

のは大胆に改革が必要だと考える保守系無所属の若手

メンバー４名で会派を結成いたしました。 

 

 
■昭和 34年 8月 1日、鴻巣生まれ 51歳。 

■鴻巣市立鴻巣東小学校・鴻巣中学校卒 

■城西大学付属川越高校卒 

■東京経済大学経営学部卒 

■1999年度(社)鴻巣青年会議所 理事長 

■平成 14・15年度鴻巣市立鴻巣東小学校 PTA会長 

■平成 17年度鴻巣市立鴻巣中学校 PTA会長 

■平成 17・18年度鴻巣市 PTA連合会 会長 

■鴻巣市体育協会 副会長 

■鴻巣市硬式テニス協会 副会長 

■上尾間税会鴻巣支部 理事 

■雷電町町内会 副会長 

■鴻巣びっくりひな祭り実行委員会 委員 

■鴻巣市水泳連盟 会長 

平成 19年 12月一般質問 
① 産業観光について（知事） 

② 広聴の更なる充実について（知事） 

③ 中学校の部活動について（教育長） 

④ 総合型地域スポーツクラブへの支援策について（教育長） 

⑤ 特別支援教育について（教育長） 

⑥ 職業意欲をはぐくむ教育について（教育長） 

⑦ 圏央道沿線産業基盤づくりと周辺環境との調和について（副知事） 

⑧ 県央地域の救命救急医療の充実について（保健医療部長） 

⑨ 小規模農家対策について（農林部長） 

⑩ 県産農産物のブランド化について（農林部長） 

⑩ 県道鴻巣川島線の通称追分交差点の改良について（県土整備部長） 

⑪ 県道鴻巣停車場線の中山道との交差点改良について（県土整備部長） 

⑫ 県道鴻巣川島線の改築整備について（県土整備部長） 

平成 20年 12月一般質問 
① 地球温暖化対策について（知事、環境部長） 

② 官民協働・民間開放の推進について（企画財政部長） 

③ 事故・災害時における救助体制について（危機管理防災部長） 

④ 療養病床の再編について（保健医療部長、福祉部長） 

⑤ 食農教育の推進について（副知事、教育長） 

⑥ 彩夏到来 08埼玉総体の評価と今後について（教育長） 

⑦ 教員のメンタルヘルス対策について（教育長） 

⑧ 団塊世代の大量退職期への対応について（教育長） 

⑨ 県道鴻巣川島線の整備について（県土整備部長） 

⑩ 県道加須鴻巣線の整備について（県土整備部長） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県県土土整整備備関関係係  
 民間活力を利用した形での遊

休地等へのスポーツの場の拡

大 

教教育育関関係係  
 自殺・うつ病対策として道徳の

授業における読み聞かせ授業

の実施拡大 

 県内すべての子供達が、地域の

伝統芸能を総合的学習の時間

や課外活動を活用し、授業等を

通じてふれあい親しみ学べる

場づくりの徹底 

 多くの子供達が好きな部活動

に入り、目標を持って大会に出

場できるように合同部活動の

あり方の研究と推進 

 先人を敬う心と規律ある態度

を育む道徳教育のマニュアル

化と推進 

行行財財政政改改革革  
 職員の知識・経験、情報力、信

用力を活用し、予算以外の「知

恵と汗」についても一体として

考える取組の拡大 

 県・知事部局の職員削減と仕事

の効率化の更なる推進 

 県立施設、出資法人への更なる

補助金の見直しと整理縮減 

総総務務関関係係  
 埼玉県広報の強化のために若

者の意見を活用する機会と場

の拡大 

 県内出身の有名タレントの広

報への積極的活用 

 自治会館敷地購入補助制度の

新設 

NNPPOO 活活動動関関係係  
 団体希望寄付金制度の県民へ

の広報活動の強化 

 行政へ協力いただいている NPO

団体への補助金拡大 

 行政の下請け活動とならない

よう、自立した NPO活動サポー

ト体制を拡充 

 

 

福福祉祉･･保保健健･･医医療療  関関係係  
 小児科・産婦人科医の充実を図

るための具体的施策の推進 

 介護従事者の賃金アップなど

待遇改善に向け、更なる国への

要望活動を行うとともに県独

自の施策充実 

 特別養護老人ホームの県単独

補助制度の更なる拡充と整備

促進 

 自殺防止対策の取り組み強化 

警警察察･･危危機機管管理理防防災災関関係係  
 警察官増員と装備・施設の整備

などによる警察基盤の更なる

強化 

 地元自治体からの要望に応え

信号機や横断歩道の大幅増設

へ向けた予算の増額 

 福祉事業所の駐車除外手続き

申請期間の延長 

 防災拠点となる公共施設の耐

震化の早期整備促進 

産産業業労労働働関関係係  
 大手スーパーやフランチャイ

ズ店の商店街加入促進 

 商店街に対し新商品の開発、普

及、販売促進などの支援拡充 

 技術支援や情報提供、販路開拓

など経営革新に挑戦している

経営者への積極的支援 

農農業業関関係係  
 県内自給率アップに向けた本

格的な対策強化 

 遊休農地の積極的活用 

 県内農産物のさらなる広報活

動の推進 

環環境境関関係係  
 県有施設等への植栽を積極的

に推進 

 都市部における屋上や壁面緑

化のさらなる推進と積極的支

援 

 環境の保全・創造への理解を深

めるための環境学習の推進 

県県土土整整備備関関係係  
 水辺再生事業の県民提案によ

る再生箇所枠の拡大 

 河川敷等の未整備地区のスポ

ーツ施設への活用補助と整備

費用の確保 

地地元元問問題題  
 子宮頸がん予防ワクチン接種

に対する県費助成の実施 

 鴻巣・川島線の整備促進 

 鴻巣・羽生線の歩道整備事業の

推進と国道 17号宮地交差点の

右折帯の整備促進 

 

平成 22年 12月一般質問 
① 国民保護の推進について（知事、危機管理防災部長） 

② 近現代史教育の充実について 

 （知事、教育委員会委員長、教育長） 

③ 教員が教員らしくあるための環境づくりについて 

 （教育長） 

④ いじめ対策について（教育長） 

⑤ 地球温暖化への取組について（環境部長） 

⑥ 成年後見制度の拡充について（福祉部長） 

⑦ 県内観光の振興策について（産業労働部長） 

⑧ 地元問題について 

（1）川幅日本一の利活用について 

ア コウノトリ野生復帰について（環境部長） 

イ 「ラジコン飛行機のメッカ」づくりについて 

    （産業労働部長） 

（2）県道鴻巣羽生線の整備について（県土整備部長） 

平成２３年度予算要望した主な内容 
詳しくはホームページへ http://nakayashiki.net 


